



Acta nº 40
SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD
DE CIENCIAS DE LA SALUD

LUGAR: Plataforma de Enseñanza Virtual Blackboard Learn
FECHA: 12 de mayo de 2021

1ª CONVOCATORIA: 12,15 h.
2ª CONVOCATORIA: 12,45H

ASISTENTES:

DECANO: Gabriel Aguilera Manrique

SECRETARIA: M^ª del Mar Sánchez Joya

MIEMBROS DE LA JUNTA DE CENTRO:

Sector Profesorado: Amelia García Luengo, Raquel Alarcón Rodríguez, Carmen M^ª Rodríguez López, Patricia Rocamora Pérez, Verónica Márquez Hernández, Nuria Sánchez Labraca, Manuel Fernández Sánchez, Rubén Fernández García, Diana Cardona Mena, José Manuel Hernández Padilla, Francisca Rosa Jiménez López, Cayetano Fernández Sola y M^ª Carmen Rodríguez García

Sector alumnos: -- Antonio Javier Alías y Veselka Todorova Toshkova

Sector PAS: Salomé Alonso Núñez y Luis Alcázar Pérez

INVITADO

El Vicedecano de Enfermería, Pablo Román López.

DESARROLLO DE LA SESIÓN

De forma no presencial síncrona, de acuerdo con la Resolución del Rector de fecha 17 de marzo de 2020, a través de la Plataforma de Enseñanza Virtual Blackboard Learn, siendo las 12:45 horas del día 12 de mayo de 2021, convocada reglamentariamente y presidida por el Sr. Decano D. Gabriel Aguilera Manrique, y con los/as asistentes anteriormente señalados, tiene lugar la sesión ordinaria de Junta de Facultad de Ciencias de la Salud, con arreglo al orden del día establecido.

Punto 1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores.

Se aprueban, por asentimiento, las actas nº 38 y 39.

Punto 2. Informe del Decano.

Nuevo plan de Estudios de Grado de Enfermería (2020)

Se va a implementar el nuevo plan de estudios 2020 para el curso próximo, de forma simultánea a todos los cursos. Se han realizado reuniones informativas a profesorado y estudiantado. Ha sido invitado el Vicedecano para aclarar dudas que pudieran tener los miembros presentes en esta Junta de Facultad. No se ha preguntado nada. No obstante, la Facultad ofrecerá información permanente.

Comisión Enfermería Escolar

En la 1ª Jornada de Enfermería Escolar, con la presencia de diferentes colectivos implicados de Almería, se acordó trabajar para impulsar la Enfermería Escolar a través de la formación de una comisión que coordinaría el Iltre. Colegio Oficial de Enfermería de Almería. Por parte de la Facultad asistirá el decano y el Prof. Fernando Plaza del Pino, coordinador del experto de Enfermería Escolar.

Trabajo Fin de Grado

Se informará próximamente de asignación de Tribunales.

Conferencia sobre Prevención de la Violencia en profesiones sanitarias

Se ha impartido una conferencia sobre Prevención de la Violencia en profesiones sanitarias, impartida por miembros del Cuerpo Nacional de Policía. Muy interesante, aunque hubo poca asistencia. Para próximos cursos se planificará la misma conferencia con asistencia obligatoria.

Mesa de Orientación Profesional

Está implementada en la Web, en formato Online. Consta de presentaciones de diversas instituciones públicas y privadas, así como de áreas profesionales de Enfermería y Fisioterapia, que han realizado los invitados que las representan.

Conferencia Nacional de Decanos/as de Enfermería

Se ha pedido por parte del Consejo general de Enfermería y de SATSE, que se aumente el número de nuevo ingreso de estudiantes en las diversas Universidades. Se acuerda que se podría aumentar lo establecido, un 10 %, solamente, puesto que la necesidad puede ser sólo coyuntural a la situación actual de Pandemia.

Conferencia Nacional de Decanos de Facultades de Fisioterapia

Se han cambiado los cargos de representación. Se han pedido reconocimientos de varios ciclos formativos, pero no se ha acordado hacerlo, excepto en alguna asignatura optativa.

Reglamento de Evaluación del Alumnado

Sigue el proceso de realización para su aprobación en Consejo de Gobierno.

Actividad de Representación

Se han realizado una visita al Hospital Universitario de Torrecárdenas, junto al Rector, con los siguientes motivos:

- Conocer las nuevas instalaciones, Materno Infantil incluido, ya realizadas en relación al futuro Grado de Medicina.
- Homenaje a los profesionales sanitarios implicados en la pandemia por COVID.

Imposición de Becas al alumnado de Grado:

El acto tendrá lugar entre el 1 y el 15 de junio, estando pendientes aún las fechas. Deberán ser actos sencillos de una hora como máximo de duración, sin familias. Se realizarán en el Paraninfo o Auditorio, dependiendo del aforo.

Punto 3. Aprobación, si procede, de los horarios del curso 2021/2022 (Titulaciones de Grado y Máster).

En primer lugar, el Sr. Decano agradece a los encargados de su realización por su dificultad y el esfuerzo que conllevan, a los Vicedecanos Manuel Fernández Sánchez y Pablo Román López. Ha sido un trabajo consensuado con el profesorado, los coordinadores y el alumnado. Se han realizado en una nueva aplicación que se está implementando en la Universidad y que ha supuesto (y sigue suponiendo) mayor dificultad y complejidad.

El alumno de Fisioterapia, Antonio Javier Alias toma la palabra para pedir que si se podría modificar el horario de 1º y 2º de Fisioterapia el día 4 de marzo, en el que se programan actividades por el día del patrón. El coordinador, Manuel Fernández dice que las ajustará.

Se aprueban por asentimiento, los horarios, condicionados a que en la grabación de horarios puede haber pequeñas modificaciones por ajustes y las derivadas de las actividades del día del Patrón, el día 4 de Marzo. Se informará a la comisión y al profesor/a correspondiente.

Punto 4. Aprobación, si procede, del calendario de exámenes 2021/2022 (Titulaciones de Grado y Máster).

Se han realizado de manera consensuada con el alumnado.

Se aprueba por asentimiento, condicionado a pequeños cambios por ajustes.

Punto 5. Aprobación, si procede, de la modificación de calendario de exámenes de Grado de Enfermería

Se aprueba por asentimiento añadir una fecha en convocatoria extraordinaria, el 6 de julio, en la Asignatura Enfermería del Adulto I, de 2º de grado de Enfermería. La razón es que hay demasiados alumnos/as para poder realizar el examen en un solo día.

Punto 6. Asuntos de trámite de urgencia.

No hay nada que hacer constar.

Punto 10. Ruegos y preguntas

El profesor Rubén Fernández pregunta sobre la evaluación de los TFG. Se informa que en breve se enviará la información necesaria.

Y sin más aspectos que tratar, se levanta la sesión a las 13:15 horas, de lo que doy fe como Secretaria de la Facultad de Ciencias de la Salud, con el Vº Bº del Sr. Decano.

<p>LA SECRETARIA</p> <p>Fdo.: M^a del Mar Sánchez Joya</p>	<p>Vº Bº EL DECANO</p> <p>Fdo.: Gabriel Aguilera Manrique</p>
--	---